



Frank CANNAROZZO

Conseiller municipal d'Aulnay, ancien adjoint au maire

COMMUNIQUE DE PRESSE

Aulnay, le 03/05/2012

LE FRONT DE GAUCHE DEPASSE LES BORNES.

Ce mardi 1^{er} mai, le portail de mon domicile a été affublé d'un autocollant du Front de Gauche expliquant « casse-toi pov'con ». J'ai compris, en constatant qu'aucun autre domicile alentour n'arborait ce « message », que l'on me visait personnellement. J'ai immédiatement fait constater cela par la Police Municipale.

Il y a deux semaines, c'est la permanence UMP qui était recouverte des affiches et autocollants du Front de Gauche. Cette façon de faire était déjà inadmissible, mais à présent c'est au domicile des élus que l'on s'attaque. Le fait de désigner comme cela les élus à la vindicte, en apposant des messages injurieux sur leur domicile, relève d'une méthode haineuse inouïe.

Qu'auraient pensé ma femme, mes enfants, nos amis, mes voisins si ils avaient eux-mêmes découverts cette insulte ? Comment croire que ce « message » ne pouvait pas, du coup, s'adresser à toute ma famille ? Faudrait-il demain que nous portions cet autocollant dans notre dos ?

J'ai bien compris que certains à gauche, ont décidé la chasse à ceux qui ne pensent pas comme eux. Dois-je à présent fuir avec ma famille ? C'est ignoble et signe que le délit d'opinion a été décrété et appliqué.

Je demande donc aux responsables du Front de Gauche :

- De clairement condamner cet acte odieux
- D'identifier le responsable ou les responsables et de les exclure
- De s'engager sur le respect à accorder au domicile des élus et à leur famille

Je demande aussi au Maire d'Aulnay-sous-Bois de condamner et de rappeler que le domicile et la famille des élus, quel qu'ils soient, ne peuvent être ainsi désignés.

Je me réserve par ailleurs le droit d'engager les poursuites judiciaires.

Trop c'est trop. Il est temps que certains, à gauche, ravale leur haine de tous ceux qui ne partagent pas leurs idées.